

Regresa el Vochol al Museo de Arte Popular 2016

Silvia Hernández 2:50 p. m. Exposiciones , Vochol



El Museo de Arte Popular exhibe el "**Vochol**" es un Volkswagen Sedán que ha sido decorado con Arte Huichol su nombre proviene de **vocho**, nombre que se da al sedán y de la palabra **Huichol**, la cual es el nombre más usual para la etnia indígena wirrárika. Para este proyecto participaron **8 artesanos huicholes**, Francisco Bautista, Kena Bautista, Roberto Bautista, Diego Díaz González, Emilio González Carrillo, Víctor González Carrillo, Alvaro Ortiz, Herminio Ramírez que dedicaron **más de 9 mil horas** para plasmar su arte en el sedán. El auto en su carrocería está cubierto por más de **2 millones 277 mil chaquiras de vidrio proveniente de la Republica Checa** con un diseño exclusivo del arte huichol, 16 kilos de resina, tela, pintura y estambre, se aplicaron distintas técnicas y materiales para forrar los asientos del vehículo, decorar los rines, el volante y el tablero. Las imágenes plasmadas en el automóvil representan las deidades y cultura huichol, el trabajo fue terminado en 2010.

Este proyecto fue patrocinado por organizaciones públicas privadas como la Asociación de los Amigos del Museo de Arte Popular, la Secretaría de Cultura de Gobierno del Estado de Jalisco y el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Estado de Nayarit. El objetivo del proyecto es crear arte folclórico para el siglo XXI, el cual demuestra el ritual de la naturaleza, la habilidad y la cultura Huichol.

El Vochol se ha exhibido en varias sedes del estado Guadalajara, Jalisco y en el extranjero, Estado Unidos y Francia, regresa a la Ciudad de México al Museo de Arte Popular.

<https://caminandoenlaciudadf.blogspot.fr/2013/11/El-Vochol-en-el-Museo-de-Arte-Popular.html>